



Réf. M1433

2 415 000 €

Bassussarry

Maison à vendre (64200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Véritable havre de paix, au calme parfait, à quelques mètres de l'église de Bassussarry, dans un parc magnifiquement arboré d'environ 8000 m², maison exposée sud de 260 m² offrant une vue unique sur les montagnes. En partie rénovée avec goût et authenticité, la maison comprend un bel espace de réception, 6 chambres et un bureau. Elle dispose également d'un vaste sous-sol et d'une constructibilité résiduelle importante.

A real haven of peacefulness offering total peace and quiet, a few metres from the Church of Bassussarry, in a magnificently wooded park of approx. 8,000 m², south-facing house of 260 m² enjoying a unique view of the mountains. Partly renovated in good taste and with authenticity, the house is comprised of a spacious reception area, 6 bedrooms and a study. It also benefits from a vast basement and rights for considerable further construction.

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com